

La Presidencia y la Junta Nacional de Drogas llevarán a cabo la subasta de un nuevo terreno relacionado con casos de lavado de activos en José Ignacio

Principal



Publicada el: 21/01/25	Visitas: 98
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 31	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-presidencia-y-la-junta-nacional-de-drogas-llevaran-a-cabo-la-subasta-de-un-nuevo-terreno-relacionado-con-casos-de-lavado-de-activos-en-jose-ignacio_15264.php

LA PRESIDENCIA Y LA JUNTA NACIONAL DE DROGAS LLEVARÁN A CABO LA SUBASTA DE UN NUEVO TERRENO RELACIONADO CON CASOS DE LAVADO DE ACTIVOS EN JOSÉ IGNACIO

Principal

La Presidencia y la Junta Nacional de Drogas llevarán a cabo la subasta de un nuevo terreno relacionado con casos de lavado de activos en José Ignacio

La reciente subasta se une al histórico cierre de la venta de la estancia "El Entrevero", que tuvo lugar el 8 de enero, cuando fue adquirida por una sociedad de los argentinos Eduardo Costantini y Adolfo Cambiaso por la

suma de 10,8 millones de dólares.

Nuevo Remate de Predio Vinculado a Lavado de Dinero en José Ignacio

En una reciente resolución, la Presidencia de la República y la Junta Nacional de Drogas han autorizado la subasta pública de otro predio relacionado con el lavado de dinero en la zona de José Ignacio.

Este nuevo remate se suma a la subasta del pasado 8 de enero, donde se ofreció la estancia "El Entrevero", embargada por la Justicia uruguaya debido a su vinculación con el empresario Lázaro Báez.

La estancia "El Entrevero", ubicada sobre la ruta 10 entre José Ignacio y Punta del Este, fue objeto de un embargo tras las denuncias de los diputados argentinos Graciela Ocaña y Manuel Garrido, en el marco de la investigación conocida como "La ruta del dinero K".

A raíz de esto, se procede ahora al remate del padrón 706, situado también en ruta 10, en la zona catastral del faro José Ignacio.

La organización de esta subasta estará a cargo de la Asociación Nacional de Rematadores, Tasadores y Corredores Inmobiliarios. En agosto de 2024, Lázaro Báez recibió una condena adicional por lavado de dinero en Uruguay, sumándose a las tres condenas anteriores por corrupción, todas vinculadas a la compra del mencionado campo "El Entrevero".

Esta propiedad había comenzado su subasta con una base de 3,5 millones de dólares, pero finalmente se remató en 10,8 millones de dólares.

La compra fue realizada por una sociedad vinculada a los argentinos Eduardo Costantini y Adolfo Cambiaso.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LA PRESIDENCIA Y LA JUNTA NACIONAL DE DROGAS LLEVARÁN A CABO LA SUBASTA DE UN NUEVO TERRENO RELACIONADO CON CASOS DE LAVADO DE ACTIVOS EN JOSÉ IGNACIO

La Junta Nacional de Drogas llevarán a cabo la subasta de un nuevo terreno relacionado con casos de lavado de activos en José Ignacio.

Tags

costantini, cambiaso, argentinos, sociedad, nacional, ignacio, millones, entrevero, estancia, eduardo, reciente, subasta

Noticias relacionadas

4.5 * *Eduardo Costantini y el destacado polista Adolfo Cambiaso se convierten en los nuevos dueños del emblemático campo El Entrevero*

3.6 * *Subastaron la estancia "El Entrevero", ligada a la emblemática causa "La ruta del dinero K"*

4.9 * *La emblemática estancia El Entrevero fue adjudicada en un remate por más de 10 millones de dólares en Punta del Este*

4.3 * *Uruguayos en la mira: esperan su extradición a Brasil por presunto lavado de activos*

4.8 * *José Ignacio: Se subasta terreno vinculado a la emblemática ruta del dinero K*

4.0 * *Lázaro Báez y Leonardo Fariña recibieron condena por lavado de dinero relacionado con la adquisición de un terreno en Uruguay*

4.1 * *Aumento alarmante en el consumo problemático de alcohol, cocaína y marihuana, revela el Observatorio de la Junta Nacional de Drogas*

3.7 * *José Ignacio se convierte en un espléndido museo al aire libre en la nueva edición del festival internacional de fotografía "focus*

4.6 * *El conmovedor llamado de un exmandatario peruano a los magistrados que lo juzgan*

3.6 * *Más de dos mil espectadores se dieron cita en la inauguración de la 15° edición del Festival Internacional de Cine de José Ignacio*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo